

ALMERIA

EDICIÓN SEMANAL

11 de Noviembre de 1961

N.º 45 D. Legal: CA. 89-1960

Boletín Informativo

de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Almería

Tánger, puerto franco

Tánger.—La decisión del difunto rey Mohamed V, de establecer un puerto franco en Tánger, será puesta en vigor a partir del 1 de enero próximo. La zona libre de gravámenes cubrirá una extensión de cinco acres.

En Dinamarca aumenta el número de automóviles

Copenhague. — La matriculación de vehículos automóviles en Dinamarca, se ha elevado en unos 7.000, —80.427, en el curso de los nueve primeros meses del año en curso—, en comparación con 1960.

Creciente demanda de abonos

New York.—Según reciente estudio técnico, la industria mundial de producción de abonos puede contar por mucho tiempo con una apreciable persistencia de la demanda.

Déficit

en el primer presupuesto Kennedy

Washington.—La Oficina Presupuestaria, predice un déficit de 6,9 millones de dólares en el primer presupuesto federal de la administración Kennedy, gastos de 89.000 millones en el año fiscal de 1962, lo cual bate una marca de tiempo de paz, ingresos de 82.100 millones.

Sube el aceite de oliva español en New York

New York.—El aceite oliva español, ha registrado un alza de 53 a 54,50 dólares el quintal métrico FOB puertos españoles, en la contracción del mercado local de semillas y plantas oleaginosas.

ALGODON

para España

Madrid.—Según reciente anuncio oficial, se han concedido licencias para la importación de 1.500 toneladas de algodón egipcio y 3.160 toneladas de fibra procedente de Brasil, según los términos de los vigentes convenios bilaterales de comercio con dichos países.

Servicio consultivo del Banco Mundial

Washington.—Mr. Eugene Black, Presidente del Banco Mundial, ha anunciado la constitución de un servicio consultivo para inversiones de fomento, según el cual, un grupo permanente de expertos, asesorará sobre cuestiones económicas y financieras a los gobiernos de los países en desarrollo.

Relaciones comerciales

Société Steiner B. P. 52
 Vernon (Eure)
 Productos colorantes.

Labauze Aine & Fils
 3, rue Richard
 Beaune
 Vinos

J. Tobler
 83, rue Hoche
 Malakoff (Seine)
 Taladros.

A. Thibeau & Cie.
 191, rue des Cinp Voies
 Tourcoing.
 Maquinaria textil

Oranuta Electro-Metallurgique.
 140, rue Pelleport
 París.

Material para garajes (interesa también a los importadores de accesorios para automóviles).

Le Transformateur
 29, rue de Barri
 Paris - 8 é.

Transformadores de potencia (construcciones mecánicas y eléctricas).

Orthos
 45, rue Danton
 Levallois Perret (Seine)

Aparatos de control de precisión.

Gasten Vilain & Cie.
 145, rue Nationale
 Caudry (Nord)

Tules, encajes «rachel», tul bordado «tergal».

La Bergerie
 Pauillac (Gironde)
 Vinos.

Kendall
 22, rue Gautier de Chatillon
 Lille (Nord)

Productos materiales para fábricas de cervezas. Revestimientos técnicos «gemex» para toda clase de industrias.

Los convenios colectivos y la estabilidad de los precios

En algunos medios viene surgiendo el temor de que los nuevos Convenios Colectivos y los que están en curso de negociación, pueden terminar produciendo una elevación de los precios interiores.

Sin embargo, de la propia reglamentación de estos convenios y de los estudios que sabemos han realizado Altos Hornos de Vizcaya y la Sociedad Española de Automóviles de Turismo (SEAT) se desprende que las elevaciones de la partida de sueldos y salarios serán compensados con un aumento de productividad que permita absorber los mayores costes de la mano de obra. Como elemento estabilizador de los precios interiores juega hoy un gran papel el sector exterior, ya que las actuales disponibilidades de divisas permiten frenar a corto plazo cualquier movimiento ascendente de los precios.

En este sentido, en el informe de la O.E.C.D. de la economía española se dice: «El satisfactorio nivel actual de las reservas exteriores y las perspectivas de un nuevo superávit en 1961, permite aumentar de modo sensible la producción y las inversiones, sin que se produzcan fuertes impresiones sobre los precios, ya que cualquier exceso de la demanda que se presentara podría y debería ser compensa-

do mediante un mayor volumen de importaciones.»

En este sentido SEAT anuncia un nuevo tipo de 1.400-C al precio de 140.000 pesetas, con rebaja de 10.000 pesetas.

Apreciable disminución de las importaciones italianas de aceite de oliva

Roma.—Las importaciones italianas de aceite de oliva comestible quedaron en los ocho primeros meses del presente año en un total de 82.426,2 Tms., contra 107.406,8 en el plazo correspondiente del año pasado, según el Instituto Central de Estadística.



Información de carácter oficial

Ferias y Exposiciones

XI Congreso de la Sociedad Europea de Cirugía Cardiovascular

Del 1 al 4 de julio de 1962, se celebrará en Estocolmo el XI Congreso de Cirugía Cardiovascular y en conexión con el mismo una exhibición comercial de instrumental médico, farmacéutico y quirúrgico.

Las firmas interesadas en concurrir al mismo, podrán solicitar información complementaria en la Secretaría de esta Cámara.

Pabellón de Alimentación en la Exposición Universal de Nueva York 1964-65

La firma «World of Food Inc», organizará un Pabellón de la Alimentación dentro del marco de la Feria Universal de Nueva York 1964-65. Dicho Pabellón constará de cinco plantas y se destinará a la exhibición de productos comestibles, bebidas y adelantos industriales en este sector.

Como complemento de esto, habrá en cada piso un «snack bar», pa-

ra la degustación de platos internacionales, pudiéndose servir un solo plato típico por cada país.

También habrá dentro del pabellón una zona-jardín con plantas comestibles, para mostrar los adelantos en el cultivo.

Este Pabellón será inaugurado el día 22 de abril de 1964 y permanecerá abierto durante un año, que es el tiempo de duración de la Exposición Universal, dividido en dos períodos de seis meses entre 1964 y 1965.

El precio del alquiler del espacio es de 100 dólares el pie cuadrado, incluídos todos los servicios y por todo el tiempo que dure la exhibición.

DELEGACION DE HACIENDA

A V I S O

Desde el día primero del mes actual, y hasta el día diez del próximo mes de diciembre se encuentra abierta la cobranza, en período voluntario, de las Contribuciones e Impuestos del Estado correspondientes al cuarto trimestre del año en curso, así como la de los recibos por Rentas del Capital y

por Radioaudición (expedientes incoados por la Inspección).

Se encarece de los señores contribuyentes no dejen transcurrir el plazo anteriormente mencionado sin satisfacer sus obligaciones tributarias, en evitación de ser exigidas por la vía de apremio.

Relaciones comerciales con las Bases USA en Europa

En la Secretaría de esta Cámara se encuentra la segunda lista relativa a las mercancías españolas cuya exportación se autoriza para las fuerzas armadas norteamericanas destacados en Europa.

Concesiones de orden fiscal

Madrid.—Por decreto publicado en el Boletín Oficial del Estado, se han concedido a la «Compañía Ibérica Refinadora de Petróleos, Sociedad Anónima», los siguientes beneficios: Exención total de derechos arancelarios sobre importación de maquinaria y utillaje; y reducción del 50 por 100 de los impuestos sobre el gasto, renta del capital, sobre Sociedades, emisión y negociación de valores mobiliarios.

Superávit en el comercio exterior de Bélgica en septiembre

Bruselas.— Las cifras sobre comercio exterior en Bélgica acusan un superávit de 867 millones de FB durante el mes de septiembre último. El saldo positivo del pasado mes es el primero registrado en el curso del corriente año, y resulta inusitadamente amplio.

Las importaciones del mes de septiembre sumaron un total de 16 557 millones de FB, en comparación con 15.495 millones en el curso del mes de agosto y 16.512 millones durante septiembre del pasado año. Las exportaciones sumaron 17.424 millones de FB, contra 14.224 millones en el mes anterior y 14.779 millones en el mes de septiembre del pasado año.

Siguen en merma las reservas alemana de oro y divisas

Bonn.— El Banco Federal, en su balance correspondiente al último plazo de cuentas, cerrado el 23 de octubre, anuncia que las reservas que daban en 27.690 millones de marcos, contra 27.849 millones el 13 de octubre.

Los países productores de estaño y el Convenio Internacional

Londres.— Los países productores de estaño están dispuestos a retirarse del Consejo Internacional del Estaño y constituir un «pool» propio si para el 14 de febrero, el Consejo no accediese a fijar topes de precio al estaño en un mínimo de 800 y un máximo de 1.000 libras por tonelada.

La noticia procede del Presidente de la Comibol, Dr. Guillermo Bedegal Gutiérrez, recién regresado desde Londres a la capital boliviana.

Montaje de automóviles israelitas «Sabra» en Méjico

Haifa.— Se ha rubricado, pendiente de confirmación definitiva, un acuerdo entre la firma local Autocars Ltd. y un grupo industrial mejicano, para el montaje en Méjico de los automóviles israelitas «Sabra», modelo original de la empresa israelita.

El convenio supone el montaje en Méjico durante el primer año de producción de hasta dos mil automóviles «Sabra»

que deberán pasar a entre 5.000 y 6.000 en el curso del trienio próximo.

Inglaterra se dispone a importar metano procedente de Africa del Norte

Londres.— El Ministro de Energía, Mr. Richard Wood, ha anunciado en los Comunes recientemente que se disponía a pasar comunicación al Presidente del Consejo del Gas para autorizarle a pasar adelante en el plan de importación de gas metano procedente del Africa del Norte.

Mr. Wood ha manifestado que al adoptar esta decisión, ha tenido en cuenta la urgente necesidad en que se halla la industria del gas de reducir sus costes de producción; las ventajas técnicas del metano; el coste relativamente reducido del plan; y los beneficios que pudiera reportar primordialmente a la industria de construcción naval.

Agradeceremos a nuestros lectores, cuantas sugerencias se nos hagan, tendentes a mejorar la calidad de este «Boletín Informativo»

● *Novedades*

CAFETERA DE PULSADOR.—Una casa británica ha creado una nueva cafetera que funciona al apretar un botón. Ha sido diseñada para cafés y restaurantes de todas clases. Es reducida, autónoma, de servicio continuo y fácil manejo. El café se hace en un depósito central, de donde pasa a dos recipientes de cristal, que se mantienen calientes constantemente. Cuando se vacía un recipiente, el servicio continúa sin interrupción extrayéndose café del otro, al mismo tiempo que se llena nuevamente aquel. De esta máquina se puede sacar también agua hirviendo para hacer té. Está provista asimismo de un inyector de vapor para calentar rápidamente cualquier líquido.

EXTINTOR DE INCENDIOS.—Una firma británica, ha creado un nuevo extintor de incendios, portátil y de polvo seco. Con él se elimina el uso de cartuchos de gas y el problema del atascamiento del polvo. Entre otras mejoras, el nuevo extintor tiene en la tobera un sujetador especial que impide toda manipulación imprudente. El nuevo modelo, es de funcionamiento rápido y sencillo. La operación de suministrarle nueva presión se efectúa en dos minutos con la ayuda de un cilindro de anhídrido carbónico. Como el polvo se mantiene en gas inerte bajo presión no está afectado en lo más mínimo por la humedad.

El paro en los Estados Unidos

Washington.—El número total de parados en los Estados Unidos, mermó en 151.000 personas durante el mes de octubre, quedando en sólo 3.934.000, en tanto que el total de los con empleo se elevaba a 67.824.000, según datos publicados por el Departamento de Trabajo.

Satisfacción alemana por la reducción del tipo bancario británico

Francfort.—La reciente reducción del tipo bancario británico ha producido general satisfacción en los círculos financieros alemanes como síntoma de recuperación de los males económicos del país.

Inesperadamente, buena cosecha vinatera en Alemania

Maguncia.—Los inesperados días de sol de final de otoño han hecho que se produzca en la República Federal Alemana la sorpresa de una cosecha vinatera mucho mejor que lo que esperaban los cosecheros tras el verano lluvioso.

Muchos viñedos llevan semanas de vendimia ya, y se supone que ésta durará hasta bien entrado el mes de noviembre en numerosas comarcas. Los precios, altos como consecuencia del poco esperanzador verano, han vuelto a niveles más razonables.



● NOTICIAS COMPRIMIDAS

- ★ La Administración Kennedy está resuelta a equilibrar el presupuesto,
- ★ Se reajusta la reglamentación de divisas en el Brasil.
- ★ Van en aumento las reservas indias de oro y divisas.
- ★ Se han ampliado las funciones de la Junta Nacional de Planificación de Ghana.
- ★ Los canadienses quieren aumentar la paridad de su dólar frente al yanqui.
- ★ Reducción general de aranceles como medio de contener los precios en Austria.
- ★ Aumenta el déficit del comercio exterior de Italia.
- ★ En Grecia se cuenta este año con una mayor producción de algodón desmotado.
- ★ En breve entrará en producción el primer astillero de Israel.
- ★ La «Aluminium Ltd.» interrumpe sus trabajos en Guinea.
- ★ El ingreso británico en el M. C. E., gran oportunidad para sus agricultores.
- ★ Buen horizonte para el comercio textil algodón mundial.
- ★ En Canadá se han descubierto nuevos yacimientos de cobre.

Media Administración Kennedy se desplaza al Japón para celebrar consultas

Washington.—La mitad del Gabinete del Presidente Kennedy saldrá por avión para el Japón con objeto de celebrar

negociaciones comerciales y económicas y echar una ojeada a la economía industrial de más rápido crecimiento del mundo (la japonesa).

Presidirá la misión especial norteamericana el Secretario de Estado, Mr. Dean Rusk. Las reuniones serán en Nakone.

El Mercado Común presta ayuda económica a una Empresa belga

Bruselas.—El Banco de Inversión de la Comunidad Económica Europea se dispone a conceder un empréstito de 4.800.000 dólares a una nueva empresa del ramo de producción de celulosa, belga, miembro del grupo industrial canadiense Parsons & Whitmore.

La noticia facilitada al efecto dice que el Gobierno de Bélgica ha concedido ya su aprobación al empréstito de la «Banque Européenne d'Investissements», sin que se cuente con oposición por parte del resto de la Comunidad.

Nueva paridad en la libra neozelandesa

Wellington.—Por un acuerdo entre el Gobierno de Nueva Zelanda y el Fondo Monetario Internacional, se ha fijado una nueva paridad a la libra neozelandesa, en 0,359596 libras neozelandesas por dólar yanqui, según anuncio del Fondo.

Legislación

Boletín Oficial del Estado

Del 23 al 28 de Octubre de 1961

VARIOS

«Determina la cuantía y forma de pago a las Corporaciones Locales de los distintos recargos sobre las cuotas de licencia fiscal del impuesto industrial.»

Decreto de 13 de octubre de 1961.
(B. O. del 26)

«Dispone que el capital de las Sociedades de inversión mobiliaria pueda ser aportado por extranjeros hasta el 50 por 100.»

Orden de 11 de agosto de 1961.
(B. O. del 23)

«Beneficios a la producción agrícola en terrenos de nuevo regadío o en secano.»

Resolución de la Dirección General de Agricultura.
(B. O. 23 de octubre de 1961).

«Concede primas a determinadas producciones agrícolas, de acuerdo con la Resolución de la Dirección General de Agricultura de 6 de octubre de 1961.»

Circular de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.
(B. O. del 23).

«Libertad de circulación y precio de las aguas minerales.»

Resolución de la Dirección General de Comercio Exterior.
(B. O. del 23).

«Aprueba las tarifas de honorarios de los ingenieros en trabajos a particulares.»

Decreto de 10 de octubre de 1961
(B. O. del 25)

«Modifica el párrafo 2.º del art 50 de la orden de 20 de abril de 1961, sobre accidentes de trabajo.»

Orden de 30 de septiembre de 1961.
(B. O. del 28).

«Corrección de erratas del Decreto 1.766-1961 de 7 de octubre, por el que se crea en el Ministerio de Hacienda la Delegación General de Financiación Exterior.»

(B. O. del 25).

«Cupos bilaterales de importación: número 6, Francia.

(B. O. del 23)

«Cupos bilaterales de importación: números 1, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 13, 14, 16, 17, 18, 19, 20, 22, 23 y 24. Benelux.

(B. O. del 26)

Central nuclear en Lebrija

Madrid. — «CENUSA» (Centrales Nucleares, S. A.) tiene en tramitación los permisos necesarios para proceder a la instalación de una central nuclear en el término de Lebrija (Sevilla). El emplazamiento exacto es, la zona denominada «La Horcada», en la margen izquierda del Guadalquivir, junto al extremo norte del dique de la sección tercera de Marismas.

La inversión prevista, en la realización del proyecto, es de 3 288,75 millones de pesetas, de las cuales 1.518,75 millones, habrían de serlo en divisas. La potencia de la central será de 250.000 kilowatios.

Ampliación portuaria

Nicosia. — El Gobierno de Chipre, ha adjudicado a una empresa polaca, la contrata de ampliación de las instalaciones portuarias de Famagusta, a un coste de 1.202.000 libras.

Tipografía Comercial - Cádiz